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[1719] 甘ったれですね  2009年12月5日 20時26分

外角 さん  e-mail 

国士無双さん、書込み読みました。 
 
作業所のメンバーはバカされて当然です  
利用料すら稼げないんだから  
 
悔しかったら稼いでみなさい  
それか利用料がいらない職場に勤められるものなら勤めてみなさいってね  
 
職場に貢献できる人は利用料なんて屁とも思わないし  
職場に貢献しないできない人はいりませんってね  
 
職場は与えられるものではない  
職場が見つからないんなら利用料払って雇われなさいってね  
 
・・・甘ったれだね  
 
国士無双さんは、働いているからいいけど作業所のメンバーは違いますよ。

[1717] 自立支援法廃止を  2009年12月4日 21時34分

国士無双 さん  e-mail 
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今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、書込みお疲れ様でした。 
私も、早急な自立支援法（特に一割負担）の廃止に賛成です。 
 
以下、毎日新聞の記事ですが、書き込みます。 
 
障害者自立支援法：確実な制度廃止、９団体アピール ／埼玉 
  
 県障害者協議会（さいたま市、加盟３８団体）など９団体は３日、同市浦和区の埼玉
会館で、障害者自立支援法の廃止を求める県民フォーラムを開いた。長妻昭厚生労
働相は同法の廃止を明言しており、約９５０人の参加者は、来年４月の確実な制度廃
止や充実した新制度を求めるアピールを採択。国へ要望するよう県福祉部にアピー
ル文を提出した。 
 自立支援法では、収入がほとんどない障害者も、障害のために必要なサービスを利
用すると利用料を一部負担しなければならない。サービスを提供する事業者への報
酬は日額払いで、経営が安定しないなどの問題も指摘されている。 
 フォーラムに参加していた小倉崇さん（３４）が副施設長を務める「第３川越いもの子
作業所」では、障害者の月給１万４０００円のうち１５００円が利用料に取られるという。
小倉さんは「働きに来て利用料を取られるのはおかしい。障害者が安心して暮らせる
新制度を作ってほしい」と話した。【稲田佳代】 
 
何で、働いて利用料を取られるのか、そんな会社や仕事ありませんよ。 
自立支援法廃止とともに、今までの利用料を国が障害者に返却するようにするべきだ
と思います。 
国の障害者に対する傲慢な姿勢が顕著に現れています。 
好きで障害者になった人間など世の中にいないと思います。 
音羽御殿出身のおぼっちゃま首相早く公約の自立支援法廃止したら？ 
セレブな首相に世の中の現実の姿、きちんと見えているんですかね？ 
月給１万４千円で、利用料千五百円なんて、九億円母親から貰っているあんたには、
想像もつかないのでしょうね？ 
障害者が、何でも素直に行政の言うこと聞くと思ったら大間違い。 
ちゃんと、自分の考え持っているんですよ。 
障害者をなめると、国は滅びますよ。 

[1716] 障害者支援新法早く  2009年12月4日 18時19分

レオン さん  e-mail 

 『しんぶん赤旗』のホームページに、次のような記事が載っていました。 
  
 2009年12月4日(金)「しんぶん赤旗」 
  
 障害者支援新法早く 
 リレー宣伝 
 東京・新宿 
  
 「鳩山さん、早く障害者自立支援法を廃止して作業所の利用料をなくしてください」―
知的障害者の施設に通う男性（３４）＝東京・清瀬市＝が、雨が降るなか、宣伝カーの
上で訴えました。 
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 小規模作業所などの全国組織「きょうされん」は３日、障害者週間（３～９日）にあわ
せ「１万人行動キャンペーン」を開始しました。東京・新宿駅周辺で朝１０時から夕方ま
でスピーチリレー、「さようなら自立支援法 とびっきりの新法を」の署名集めに取り組
みました。 
 
 東京都内の作業所に通う知的障害を持つ娘の母親は、「作業所の利用料は月１５０
０円に減額されましたが、１日の工賃は３５０円なのに給食費は４５０円。私が働けなく
なった時の生活が不安。早く安心できる制度をつくってほしい」と言います。 
 
 日本共産党の高橋ちづ子衆院議員が「新しい制度実現へみなさんと力を合わせ頑
張ります」と訴えました。 
 
 「障害者自立支援法」がどうなるか、それは私たち（民衆）の闘いにかかっている、と
私（レオン）は思います。

[1715] [１７１４]の訂正  2009年12月4日 18時7分

レオン さん  e-mail 

 [１７１４]（名護なら連立離脱も 普天間移設問題で福島氏「重大な決意」）。本文中、
下から２行目～１行目。 
 
 「障害者自立支援法についても、約束を守らない場合は、連立を離脱する」を、「障
害者自立支援法の廃止についても、約束を守らない場合は、連立を離脱する」に訂正
します。

[1714] 名護なら連立離脱も 普天間移設問題で福島氏「重大な決意」  2009年12月
4日 17時59分

レオン さん  e-mail 

 『沖縄タイムス』のホームページに、以下の記事が載っています。 
 
 2009年12月03日 国内・海外ニュース   
 
 名護なら連立離脱も 普天間移設問題で福島氏「重大な決意」 
 
 社民党の福島瑞穂党首（消費者行政担当相）は３日午前の党常任幹事会で、米軍
普天間飛行場の移設問題について「（現行計画である名護市）辺野古の沿岸部に海
上基地をつくるという決定を内閣が行った場合には、社民党としても私としても重大な
決意をしなければならない」と述べた。 
 
 名護移設の場合には連立離脱も辞さない考えを示唆することで、政権内の早期決
着論をけん制した発言。４日告示の党首選をにらみ、普天間問題に関する福島氏の
取り組みが不十分との党内の不満を抑える狙いもあるとみられる。 
 
 鳩山由紀夫首相は福島氏発言について、官邸で記者団に「社民党は今までも辺野
古への移設に大変厳しい思いを持っていたから、重く受け止めねばならない」と指摘。
一方で、「外交交渉で相手がある話だ。日米合意も重く受け止めねばならない。皆さん
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が納得できるような解決を目指したい」とも述べた。 
  
 http://www.okinawatimes.co.jp/news/2009-12-03-K_001.html?       
 PSID=ff5358c1a57de8331943da27e842dabe 
 
 私（レオン）としては、福島瑞穂さんには、政府に「障害者自立支援法についても、約
束を守らない場合は、連立を離脱する」と迫ってほしい、と思いますね。

[1712] 拝啓、施設長様  2009年12月3日 22時4分

通りすがりの者です さん  e-mail 

拝啓、施設長様 
銀杏企画の運営のためにこの掲示板を利用しないで下さい。 
銀杏OBで働いてる方が、せっかくの休日、だれが喜んで作業所のお手伝いに行くでし
ょうか？ 
休日なら、体を休めるか、何かリフレッシュするのが常識です。 
せっかく、社会で働き始めたフレッシュ社会人たちに「お願い！！」するのは止めて下
さい。 
 

[1711] 飲めなくても裸の自分を出した方が良いですよ  2009年12月3日 21時41分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、職場の忘年会に行くかどうか迷っていらっしゃるようですね。 
もし、ブルーアイズさんが、長く今の会社で働きたいなら、絶対に出た方が良いです
よ。 
下戸なら、下戸ときちんと断って、ウーロン茶かなんかで皆さんとお付き合いして、な
るべく飾らない自分の裸の姿を職場の皆さんにお出しして、ブルーアイズさんの真の
姿を職場の方に知ってもらうのが良いです。 
自分の裸の姿を出して、そのことによって職場の方が気分を害するようだったら、長く
は働かない方が良いと思います。働くことが苦痛になってしまいます。 
これは、私の経験上からの助言で、私が健常者だった頃、自分の裸の姿をさらけ出し
て、気分を害されるような職場で働くのは、精神衛生上良くないです。 
ブルーアイズさんご本人で決めることですが、結構重要なことなので、助言致します。 

[1710] 忘年会、どうしようか・・・  2009年12月3日 19時54分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
いや～、今日は寒かったス。 
もう我が家ではこたつやエアコン大活躍ですよ。 
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ところでブルーアイズの職場の部署では１８日に忘年会があることになり、 
出ようか出まいか迷っています・・・ 
ブルーアイズやほかの病気の仲間たちはある部署の一員なのですが 
同じ部署の健常者の方とは普段は別な部屋で仕事をしていまして 
なにかあるときだけその健常者の方のいる部屋に行くのです。 
３ヶ月しか働いていないので同じ部署のかたがたのことはあまりよく知らず 
社会経験もあまりないブルーアイズは忘年会のような席に行ったらどのように振舞っ
たらいいかさえもわかりません。 
一応無理なら参加しなくてもいいといわれているのですが 
社会勉強としてちょっと興味もあり・・・ 
しかしブルーアイズはお酒が飲めず、気難しいほうで人と仲良くわいわいとやることが
できないんです・・・ 
やっぱり無理して参加してほかの方々の気分を害するより参加しないほうがいいので
はと気持ちは不参加のほうに・・・ 
いや～、情けないっすね。 
 
今日も勤務は６時間でした。疲れました。 
明日は花の金曜日。みなさん良い週末をお過ごしください。ではでは。

[1709] ”訂正等”  2009年12月3日 18時5分

三八 さん  e-mail 

今晩は。三八です。 
 
[１７０８]の１１行目の「一服」の顔文字は行頭禁則ですね。訂正致します。 
つまりこの様にします。(^。^)y-.。o○ 
 
実は前の投稿から、エクセルの上級テキストの復習をしていました。 
 
これから本日の夕食や明日の朝食の食材を買って来ます。 
 
他に、本日はもう投稿しません。 
 
では、失礼します。 
 
 

[1708] ”施設長さん お気使い無く！！＆その他”  2009年12月3日 14時45分

三八 さん  e-mail 

今日は。三八です。 
 
先ずは、施設長さん。困った時はお互い様です。又、同じ銀杏では無かったのです
が、私が某銀杏に入りたての頃から退所まで大変お世話になったので、お気使いは
不要です！！こちらこそ宜しくお願い致します。尚、第１８回夕食会への参加は都合に
よります。 
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パスワード  削除番号    

 
次に、ブルーアイズさん。大変でしょうが、お仕事を頑張って下さい！！ 
 
そして、国士無双さんと尺八さん。お互いの説を取って、私は節煙に致します。(^。^)y-
.。o○ 
 
最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します。＼(^o^)／ 
 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1719 記事削除
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